

POLITIQUE

LAMBARÉNÉ : MAURY AU 3E JOUR

Les Lambarénéens ont dû attendre hier pour connaître l'identité de leur maire. Il s'agit du PDG Jean-Justin Maury Ngowemandji. Son élection s'est déroulée en l'absence des élus (12) de l'opposition radicale, déçus que n'ait pas prévalu le "le principe de proportionnalité".

Page 2

JUSTICE

20 ANS DE PRISON POUR UN "TONTON VIOLEUR"

Reconnu coupable du viol de la fille de 14 ans de sa petite amie – des faits qui remontent à septembre 2017 –, Jacques Didoungou, alias tonton Jacky, vient d'être condamné à 20 ans de réclusion par la Cour d'appel judiciaire de Port-Gentil siégeant en audience criminelle.

Page 10

SOCIÉTÉ

CANCER : AGIR CONTRE L'INCIDENCE ET LA MORTALITÉ



La Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille a réuni lundi, à la Maison d'Alice, experts de plusieurs disciplines, membres d'associations et étudiants en médecine. Objectif : étudier les mesures à prendre d'urgence et en commun afin de réduire l'incidence et la mortalité liées au cancer.

Page 8

SOCIÉTÉ

UNE JOURNÉE SANS TÉLÉPHONE, VRAIMENT ?



La communauté internationale célèbre ce 6 février – mais la commémoration s'étendra jusqu'au 8 – la journée mondiale sans téléphone portable. Une journée méconnue et au succès incertain vu le rapport qu'entretient chacun avec le téléphone mobile et la place de cet outil dans la société.

Page 6

PORT-GENTIL

SABLE : HARO SUR LES EXPLOITANTS VÉREUX !



Ils sont des bandes à investir le secteur de l'extraction du sable en totale violation de la législation. Une activité qui cause des dommages sérieux à l'environnement. D'où l'indignation manifestée par le gouverneur, Patrice Ontina, désormais en guerre contre ces exploitants.

Page 15

POLITIQUE

Ntoum : continuité et couac

Page 2

ECONOMIE

Pêche : la FAO prête à accompagner le Gabon

Page 5

PORT-GENTIL

La saison des noisettes

Page 15

n° 12938 - Mercredi 6 Février 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Fait divers

MORTE ÉBOUILLANTÉE !



Encore un drame de la jalousie ! Geneviève Ningone Minko est morte dernièrement après avoir reçue sur elle un récipient d'eau bouillante versée par Céline Ndabengone Emame Ntsame, au quartier Alarmitang, à Ntoum. Cette dernière l'aurait surprise au lit avec son mari dont elle vivait séparée depuis quelques mois, sans toutefois avoir divorcé. La victime avait, semble-t-il, renoué avec cet homme – ils avaient du reste eu plusieurs enfants. L'auteure de cet acte, jugé prémédité par son compagnon, a été placée en détention à la prison centrale de Libreville.

Page 10

Pour moi quoi...

Ça recommence avec les grèves par-ci, par-là dans nos universités et grandes écoles. A l'origine, toujours les mêmes revendications. C'est vrai que cette histoire de débrayages, humeurs, sit-in et tout et tout commençait sérieusement à agacer surtout les parents d'élèves qui ont toutes les raisons d'être inquiets pour l'avenir de leurs mwana. Ils s'étaient même rangés derrière les pouvoirs publics parce qu'ils se sont vite rendus compte que nos enseignants se servaient de leurs apprenants comme des otages pour faire pression sur le gouvernement. D'autres "grévistes" avaient carrément déplacé les débats pour se retrouver dans les tribunes...politiques. Ça là aussi avait fini par les décrédibiliser. Et on en était arrivé à conclure qu'entre syndicalisme et politique, ils devaient choisir. Mais, car il y a un mais, les politiques, dans le

cadre des mesures de rigueur en vue de faire face à la basse conjoncture que traverse notre pays, avaient promis d'épargner les enseignants en régularisant leurs situations administratives. L'enseignement étant pour le gouvernement, la priorité des priorités. Qu'est-ce qui s'est encore passé pour qu'ils ne tiennent pas parole ? Faut-il encore attendre que la pression soit très forte pour qu'on lâche du lest ? Les dates d'examens de fin d'année sont proches. S'il vous plaît, ne laissez pas pourrir cette situation, faites quelque chose pour nos enfants. Et aussi pour ces enseignants. Après tout, ils méritent un meilleur traitement que certains fonctionnaires qui pointent juste pour voler l'Etat quoi...

... Makaya